

## Gore entrega cuatro ambulancias al Servicio de Salud del Aconcagua

● El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, entregó cuatro ambulancias de alta complejidad para que el Servicio de Salud Aconcagua pueda tener una mejor y rápida respuesta a los pacientes que requieran atención. Al respecto, Mundaca expuso que “hoy día un tercio del presupuesto del Gobierno Regional está enfocado en materia de salud, en ambulancias, en catres clínicos, reducir listas de espera, en equipamiento, mamógrafos móviles, en clínicas móviles y por tanto estas ambulancias responden a un compromiso que asumimos con los directores de los servicios de salud el año 2022”. Agregó que el Gobierno Regional ya ha entregado las 19 ambulancias que había comprometido, 9 para el SSVQP, 6 para el SSVSA y las cuatro para el Aconcagua. 